

# 2024 : Pour que brillent les jeux

À l'occasion de l'organisation des Jeux olympiques et paralympiques Paris 2024, la Ville de La Baule-Escoublac a décidé de consacrer cette année à l'Olympisme. Elle fera son entrée définitive dans la famille olympique le 5 juin prochain en étant ville d'accueil du plus beau de ses symboles, la Flamme.

## Des animations et événements toute l'année

- › Du 4 mai au 9 juin : exposition Du tennis balnéaire aux nouvelles pratiques, chapelle Sainte-Anne
- › 5 juin : Relais de la Flamme olympique
- › Du 6 au 9 juin : Jumping international
- › 20 juin : Journée olympique des scolaires
- › 30 juillet : Ciné-plage : **Chacun pour tous**
- › 16 août : Nocturnes au marché spéciale Flamme olympique
- › 18 août : Tennis Belle Epoque, Garden tennis club

Ce calendrier est susceptible d'évoluer en fonction de la situation sanitaire.

## Le relais de la Flamme olympique

Un parcours de près de 5 km (dont une bonne partie le long de la promenade de mer) conduira la Flamme jusqu'à la place des Salines où se déroulera la Cérémonie du chaudron. Pour cela, vingt-cinq porteurs vont se relayer, chacun parcourant environ 200 m, dont 5 sont des sportifs de haut-niveau Baulois :

- › Edouard Roger-Vasselin : Joueur professionnel de tennis
- › Ceuzinha Gomes Sa : Athlète – heptathlon
- › Roger-Yves Bost : Cavalier de saut d'obstacles
- › Sophie Moniotte : Patineuse artistique de danse sur glace
- › Sébastien Rogues : Navigateur et skipper baulois